

ANALISIS NILAI MORAL PADA NOVEL “JODOH AKAN BERTEMU” KARYA LANA AZIM DAN DWITASARI

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Analisis Nilai Moral pada Novel ‘Jodoh Akan Bertemu’ Karya Lana Azim dan Dwitasari”. Latar belakang masalah ini adalah nilai moral yang berkaitan dengan nilai kejujuran, kesabaran, kasih sayang, berusaha, tolong-menolong, bertanggung jawab dan menepati janji. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1) nilai moral kejujuran (2) nilai moral kesabaran (3) nilai moral kasih sayang (4) nilai moral tolong-menolong (5) nilai moral berusaha (6) nilai moral bertanggungjawab (7) nilai moral menepati janji yang terkandung dalam novel “Jodoh Akan Bertemu” karya Lana Azim dan Dwitasari. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yang di dalamnya mendeskripsikan nilai moral yang terkandung dalam novel “Jodoh Akan Bertemu”. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini ialah teknik analisis kualitatif dan teknik studi pustaka untuk mendapatkan data yang ada dalam novel “Jodoh Akan Bertemu” karya Lana Azim dan dwitasari. Hasil penelitian menunjukkan bahwa novel “Jodoh Akan Bertemu” karya Lana Azim dan Dwitasari terdapat berbagai kisah yang dapat kita ambil hikmahnya dengan kata lain pesan moralnya. Novel ini mengandung nilai moral kejujuran yang dicerminkan oleh tokoh Chabib saat berkata jujur tentang masa lalunya, nilai moral kesabaran selalu ditunjukkan oleh tokoh Chabib saat menghadapi segala rintangan, nilai moral kasih sayang ada dalam novel ini antara kasih sayang suami istri, orang tua dan anak, dan sesama manusia, nilai moral tolong-menolong dicerminkan oleh tokoh Ayumi dan Jun yang membantu Chabib agar bisa bertemu istrinya, nilai moral berusaha dicerminkan oleh Chabib yang selalu berusaha dan berkerja keras untuk bisa kembali lagi bersama istrinya, nilai moral bertanggung jawab dicerminkan oleh Chabib yang taat dan bertanggung jawab atas semua perintah Allah dan nilai moral menepati janji dicerminkan kembali oleh Chabib yang menepati janji untuk taat beribadah dan menjauhi larangannya. Dengan nilai moral yang terkandung dalam novel “Jodoh Akan Bertemu” banyak yang bisa kita jadikan teladan bagi kehidupan kita sehari-hari banyak kebaikan yang bisa diambil setelah membaca novel ini dan bisa kita praktikan dalam kehidupan sehari-hari tentang kebaikan, kegigihan, dan kesabaran tokoh yang ada dalam novel ini.

Kata kunci : Sastra, novel, nilai moral